



# EGIC Ibn Sina

## Ecole de Gestion Informatique et de Commerce



L'Ecole de Gestion d'Informatique et de Commerce, EGIC Ibn Sina, est une école de commerce située à Oran, en Algérie.

L'établissement offre à ses étudiants des formations de qualité initiale, mais aussi des DESS, et prochainement des licences et des mastères.

Le projet pédagogique de l'EGIC Ibn Sina repose sur son histoire et ses traditions, et s'appuie sur la qualité et l'éthique professionnelles dont elle a fait ses fondamentaux.

L'école forme des cadres de haut niveau aptes à intervenir efficacement dans la gestion des entreprises et des services d'Etat.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 01. Management, gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines :

- Bachelor Européen - Management et Gestion des PME

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- TS Marketing
- TS Finance et Comptabilité
- Commerce International
- Informatique
- Administration des bases de données
- Aide comptable
- DEES Management et Gestion des PME
- DEES Finance
- DEES Marketing
- DEES Qualité Sécurité Environnement et Stratégie d'entreprise
- Mastère Européen en Management des Ressources Humaines
- Mastère Européen de Management et de Stratégie touristique
- Mastère Européen d'informatique européen



## LANGUES D'ENSEIGNEMENT

### Français



## INFOS PRATIQUES

134, Rue Maaraket Djebel Menaouer (Ex Rue de la croix) - Place fontanel Gambetta  
31000 Gambetta  
ALGÉRIE

023602525



## INFOS RÉGION

**Tourisme**  
[www.oran-dz.com/tourisme](http://www.oran-dz.com/tourisme)

**Collectivités**  
<https://apc-oran.dz>

**Patrimoines Remarquables**  
[www.guideoran.com/histoire-oran/27-que-visiter-a-oran/sites-d-interet/sites-monuments-oran](http://www.guideoran.com/histoire-oran/27-que-visiter-a-oran/sites-d-interet/sites-monuments-oran)

**Sport dans la région**  
[www.oran-dz.com/ville/sport](http://www.oran-dz.com/ville/sport)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement



## CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1993  
2 campus

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : CSMB



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles



# EGIC Ibn Sina

## Ecole de Gestion Informatique et de Commerce



**Ecole de Gestion d'Informatique et de Commerce**, EGIC Ibn Sina, is a business school based in Oran, Algeria.

The institution offers its students quality initial training, but also DESS, and soon bachelor's and master's degrees.

**The educational mission** of the EGIC Ibn Sina is based on its history and its traditions.

In addition, it attaches great importance on both quality and professional ethics, two fundamentals of the school.

Eventually, it trains high-level executives able to intervene effectively in the **management of companies and government services**.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 01. Management, Organizational Strategy and Human Resources

##### ■ European Bachelor's - SME Management

#### Other programmes and certificates proposed by the school

- TS Marketing
- TS Finance and Accounting
- International Trade
- Informatics
- Administration of databases
- Accounting support
- DEES Management and Management of SMEs
- DEES Finance
- DEES Marketing
- DEES Quality Safety Environment and Corporate Strategy

- **European Master's Degree** in Human Resources Management
- **European Master's Degree** in Tourism Management and Strategy
- **European Master's Degree** in European Computer Science



## TEACHING LANGUAGES

French



## PRACTICAL INFOS

134, Rue Maaraket Djebel Menaour  
(Ex Rue de la croix) - Place fontanel  
Gambetta  
31000 Gambetta  
ALGERIA

023602525



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
[www.oran-dz.com/tourisme](http://www.oran-dz.com/tourisme)

**Local government**  
<https://apc-oran.dz>

**Famous heritage**  
[www.guideoran.com/histoire-oran/27-que-visiter-a-oran/sites-d-interet/sites-monuments-oran.html](http://www.guideoran.com/histoire-oran/27-que-visiter-a-oran/sites-d-interet/sites-monuments-oran.html)

**Sport in the region**  
[www.oran-dz.com/ville/sport](http://www.oran-dz.com/ville/sport)

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by experts
- Personalized teaching based on students' personality: learning through pleasure
- Free activities of students within the institution



## KEY FIGURES

**Date of creation: 1993**  
**2 campuses**

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **CSMB**